

ABSTRAK

GUSYATI, Evaluasi Atas Perencanaan dan Pengendalian Persediaan Semen Pada CV. Musi Raya Trading Coy Palembang. (Dibawah bimbingan Dra. Hj. Naisyah Siregar, Ak dan Mutiara Maimunah, SE. Ak).

Skripsi ini pada dasarnya membahas mengenai Evaluasi Atas Perencanaan dan Pengendalian Persediaan Semen, Dimana objek penelitiannya difokuskan pada CV Musi Raya Trading Coy, yang merupakan perusahaan swasta yang bergerak dibidang Distributor semen Tigaroda yang beralamat di jalan pasar 16 ilir No.78 Palembang.

Permasalahan yang dihadapi pada CV. Musi Raya Trading Coy ini, sehubungan dengan penelitian yang dilakukan oleh penulis yaitu dalam melakukan pemesanan kembali semen perusahaan belum melaksanakan perencanaan dengan efektif dan efisien, dimana kadang kala persediaan menipis digudang, hal ini dapat mengakibatkan semen akan mengeras dan lama kelamaan akan rusak, kemudian dalam hal pengeluaran semen digudang perusahaan belum melakukan pengendalian dengan baik dimana pengeluaran semen hanya mengandalkan *Delivery Order* (D.O) dari konsumen sendiri dan konsumen tidak diberikan faktur atau nota sebagai bukti pembelian semen, sehingga memudahkan terjadinya penyelewengan yang dilakukan oleh karyawan dibagian gudang yang dapat merugikan pihak perusahaan.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian skripsi ini adalah untuk mengetahui sejauh mana perencanaan dan pengendalian terhadap persediaan semen yang dilaksanakan oleh CV. Musi Raya Trading Coy Palembang.

Analisis yang dilakukan diawali dengan memberikan pengertian Pengendalian Akuntansi dan hubungannya dengan manajemen kemudian perencanaan dan pengendalian serta unsur-unsur perencanaan, kemudian penulis membahas secara khusus sesuai dengan teori-teori yang didapat mengenai perencanaan dan pengendalian persediaan, pembahasan dilakukan sesuai dengan data-data yang diperoleh penulis melalui interview / wawancara dan observasi / pengamatan dan penelitian dipergustakaan dengan membaca literatur dan buku-buku yang berhubungan dengan objek yang diteliti.

Dalam melakukan analisis perencanaan dan pengendalian persediaan, penulis menggunakan metode kuantitatif yaitu dengan menggunakan perhitungan-perhitungan dengan angka-angka sesuai dengan data yang ada dan melakukan metode kualitatif yaitu dengan membandingkan teori-teori yang ada dengan sistem pembahasan yang sesuai dengan permasalahan yang ada.

Dari hasil penelitian tersebut penulis memperoleh kesimpulan bahwa selama ini perusahaan dalam melakukan pemesanan / pembelian persediaan tidak mempunyai standar atau patokan yang jelas dalam melakukan pemesanan atau pembelian yang ekonomis. Dimana pemesanan hanya berdasarkan perkiraan saja dengan melihat kondisi persediaan yang ada digudang sehingga menyebabkan biaya-biaya pembelian menjadi tinggi sebagai akibat terjadinya penimbunan persediaan, selain itu adanya kelemahan dalam melakukan pengendalian pengeluaran barang digudang dimana pengeluaran barang digudang hanya mengandalkan *Delivery Order* (D.O) dari konsumen sendiri sehingga dapat menimbulkan kecurangan dan penyelewengan karyawan dibagian gudang yang dapat merugikan perusahaan.

Dan selanjutnya penulis mencoba memberikan saran yang kiranya dapat bermanfaat bagi perusahaan dalam melakukan perencanaan dan pengendalian persediaan, dimana dalam melakukan pemesanan persediaan perusahaan harus menerapkan perencanaan berdasarkan pemesanan ekonomis atau EOQ yang dapat menghemat biaya pemesanan atau biaya penyimpanan, perusahaan juga perlu menerapkan *Safety Stock* / persediaan pengaman, dengan memperhatikan *Re Order Point* / waktu pemesanan sehingga tidak terjadi kekosongan maupun kelebihan persediaan, sedangkan dalam pengendalian yang harus diterapkan pada CV. Musi Raya Trading Coy, dimana pengeluaran barang digudang pihak perusahaan sendiri yang harus mengeluarkan *Delivery Order* (D.O) untuk konsumen dan konsumen diberikan faktur atau nota sebagai bukti pengambilan barang untuk konsumen maupun untuk perusahaan.